

REVIVEZ LES TEMPS FORTS DE 2022

Retrouvez en images les événements marquants de cette année 2022 : inaugurations, événements culturels ou solidaire, sans oublier les grands rendez-vous de l'été. De beaux souvenirs...



Janvier

Le 15 janvier, la nouvelle Maison de la Jeunesse a été inaugurée sur la place Général Leclerc, à Alès. Ce lieu "ressource" permet aux 11-25 ans d'Alès Agglomération d'être accompagnés sur différentes problématiques, comme l'orientation, l'emploi ou la santé, en plus de pouvoir profiter de nombreuses animations.



Février

Face à l'augmentation inévitable des coûts de traitement des ordures ménagères, Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, a lancé une nouvelle politique de gestion des déchets. 10 orientations ont été définies et 31 actions concrètes seront mises en œuvre d'ici 2026. Parmi elles, l'extension des consignes de tri à de nouveaux emballages.



Mars

Les communes d'Alès Agglomération se sont mobilisées pour apporter leur soutien au peuple ukrainien frappé par la guerre. Un élan de solidarité qui a été concrétisé par de nombreux dons de vêtements, nourriture et autres produits de première nécessité. L'hébergement de réfugiés s'est aussi organisé.



Avril

Pour faire rayonner le territoire au-delà des frontières, une marque territoriale a été lancée : “Le Sud Ingénieur” est désormais la signature d’Alès Agglomération, soulignant la singularité du territoire qui est marqué par des valeurs de résilience et d’entraide, qui est capable de réaliser les projets les plus ambitieux.



Mai

Devant près de 2 400 spectateurs en tribune du stade Pibarot, les joueurs de l'OAC ont gagné leur accession au championnat de National 2 en résistant face à l'équipe toulousaine. Un match nul (1-1) fort en émotion qui a permis aux footballeurs d'écrire une nouvelle page dans l'histoire du club cévenol.



Juin

Du 24 au 26 juin, les Grand-Alésiens ont pu profiter de la 1^{re} édition du festival Les Passeurs de Livres, avec une centaine de conférences et un salon du livre de 1 500 m² regroupant quelque 150 signatures. Ce nouvel événement culturel à l'ambition nationale est organisé par l'Association Alès Agglo Arts et Histoire. Une deuxième édition est d'ores et déjà en cours de préparation...



Juillet

Les Fous Chantants ont fait leur retour dans les arènes d'Alès pour deux concerts-hommages à Pascal Obispo. L'apothéose d'une semaine de répétitions et d'animations organisée par les 1 000 choristes.



Août

Comme chaque été, la cour du Fort Vauban est un lieu idéal pour des concerts intimistes. Le 6 août, le public a pu profiter d'un magnifique spectacle avec André Manoukian au piano dans le cadre du festival Jazz Alès.



Septembre

Une exposition commémorant les 20 ans des inondations de 2002 a été organisée du 9 au 25 septembre. Cette rétrospective a aussi été l'occasion de rappeler tous les grands aménagements réalisés sur les cours d'eau d'Alès Agglomération afin d'éviter qu'une telle catastrophe ne se reproduise.



Octobre

Dans le cadre de la candidature d'Alès Agglomération au label "Capitale française de la culture 2024", un flashmob géant a été organisé le 8 octobre sur la place des Martyrs-de-la-Résistance, à Alès. Plus d'un millier de participants bougé au rythme du morceau de Charlie Boisseau, *En Avant (Alès)!*, devenu l'hymne du territoire pour cette candidature.



Novembre

Le Cabri d'Or, l'un des prix littéraires les mieux dotés de France, a été décerné à Clara Dupont-Monod pour son livre, *S'adapter*, publié aux éditions Stock. Un ouvrage d'une grande qualité, racontant le lien que les Cévennes entretiennent avec ses habitants.



Décembre

La ville d'Alès s'est parée de ses plus belles lumières et a proposé un programme d'animations riche et varié pour émerveiller petits et grands. Marché de Noël, parades, concerts, spectacles sons & lumières, ... ont égayé cette période de fête.